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•大阪城公園に複数の人で行くのは久しぶりだと感じています。やはりエンカ
レッジの方々全員でいろいろなことを話していくことが一番楽しい時間です。
自分は自然の話をすることが得意で、これから見られる鳥や虫などの話を
していました。ただ気温が高く暑かったので、高温を避けておくべきお菓子
は選ばないほうがいいと思います。桜の花びらが風に舞うとともに、全員で
トランプゲームをしたり、自然を楽しみながら撮影を楽しんでいくフリー
ウォークも貴重な機会です。今思えば、自分もエンカレッジの一員だと考え
ていることが不思議だなと感じています。
利用者C
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•先日の実習では、備品の補充や郵便物の仕分けや発送準備などの作業を
しました。今までは机の上で行う事務作業の実習にしか行ったことがなかっ
たため、立ち作業が向いているのか不安でしたが、やってみるとスムーズ
に行えました。初めての作業と思っていましたが、用紙の補充やオフィスの
清掃などは、エンカレッジの当番の内容と似ています。実習以外にもエンカ
レッジでの経験が、業務につながっていることを発見しました。実習先の企
業からも高い評価を頂き、日々の取り組みのおかげだと思い、自信を持つ
ことができました。
利用者D

実
習

ラウンドワン

•私たちはラウンドワンに行きました。春休
みなのもあり、学生で賑わっていた為、予
定が変則的になりました。しかし、予定し
ていたセグウェイとゴーカートに乗る事が
でき、たくさん遊ぶことができました。
特にセグウェイは独特な乗り物であり、
慣れると爽快感があり、乗れたのが嬉し
いです。エアポリンで座りながら飛ぶとい
う、別の利用者のユニークな飛び方をして
いるのが見られたのもハイライトでした。
近くにあったつけ麵屋の麵も絶品でした。
しかし休暇期間中はラウンドワンなどの
施設を選ばない方が良いかもしれないこ
とも学びました。
利用者A

大阪くらしの今昔館

•私たちのグループは天神橋筋にある「大
阪くらしの今昔館」へ行ってまいりました。
個人的にはリニューアル後に初めて来
たので、アナウンスの映像や町に紛れ込
んでいる動物を探すなどの追加要素が
あってとても楽しめました。
私としましてはこういった歴史ある建築
物を見て回るのが好きなので、一日では
物足りない心持だったので機会があれば
再度行きたいなと思います。また、長屋に
ついての歴史やリノベーションされた長屋
のジオラマなどが企画展として開催され
ており、気になっていたので見ることが出
来てとても感動しました。
利用者B



5月の予定
５月２０日（土）午前開所（午前）

家族ミーティング（午後）

利用状況（4月28日現在）

合計 19人
（男性11人、女性8人）

http://hataraku-chikara.jp/

発達障害のある方の就職活動を応援する

エンカレッジ天満橋のブログ
「就労移行の日々」も
ぜひご覧ください！

• 3/23の亀田さんの特別講座のテーマは、就職活動での目標の立て方につ
いてでした。
その講座では、就職活動の過程の、事前準備や就職活動対策、実践につ
いての説明をされてから現時点の自分の将来像について共有したり、自
分に合った働き方の要素である興味のある職種や希望する労働条件、大
切にしたい価値観を絞りこんだりしました。
講座資料には目標の立て方の指標で具体的か・測定できるか・達成可能
か・関連があるか・期限があるかのＳＭＡＲＴの法則が載っていて参考にな
りそうと思いました。
利用者E
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•スタッフの内田と申します。一昨年に体調不良でしばらく休職し、復帰後は
心斎橋に所属していましたので、天満橋には約一年半ぶりに戻ってまいり
ました。ご心配とご迷惑をお掛けした方には、申し訳ありませんでした。ご
利用者、卒業生、ご家族や関係機関等々の皆様に温かく迎えていただき、
心から感謝しております。
私は今年の6月で、入社から7年目を迎えます。「日々反省、日々成長す
ることは前に進むこと」を合言葉に、これからも皆様への感謝と初心、そし
て遊び心を忘れずに、精進してまいります。どうぞよろしくお願いいたしま
す。
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•朝と夜の寒暖差が激しくどのような服を着るのが正解なのかわかりません
ね。皆様はいかがお過ごしでしょうか。4月はスタッフの異動や新しい利用
者さんの加入などいろいろなイベントがあり、エンカレッジ天満橋の雰囲気
もガラッと変わりました。そして5月は土曜開所と家族ミーティングがありま
す。ご家族の皆様とお話できる機会は貴重なので、スタッフ一同楽しみにし
ています。
今後もどうぞよろしくお願いいたします。 スタッフA
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編集長

• こんにちは。今回で編集長を務
めるのは２度目となります。
皆様が私の想像よりも大幅に
早く記事を提出してくださり、驚
きと嬉しさでいっぱいになれまし
た。
依頼を受け、忙しい中記事を書
いていただいた皆様には感謝
の念が尽きません。

デザイン

•今回初めてエンカレ通信のデ
ザインを担当しました。
最初にできたデザインが面白み
のないデザインになったのでも
う一度作り直しました。
もっと改善の余地はあると思う
のもう一度機会があれば頑張り
たいと思います。
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